

Daniel Deußer rasch zurück im großen Sport

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Sonntag, 15. Juli 2012 um 17:13

Geestern. Daniel Deußer belegte erstmals für seinen neuen belgischen Arbeitgeber beim Turnier in Geestern den dritten Platz in einem Grand Prix.

Klasse setzt sich durch oder bleibt oben. Als Beispiel steht Daniel Deußer (30). Der Hesse aus Hünfelden, der nach sechseinhalb Jahren den Turnierstall des holländischen Pferdehändlers Jan Tops in Valkenswaard zum 30. April verließ und sich beim belgischen Unternehmen Stephex Stables verdingte, war nun beim 4-Sterne-Turnier im holländischen Pferdedorf Geestern bereits wieder ziemlich oben. Auf der Stute Luikka belegte er im Großen Preis von Twente den dritten Platz nach Stechen, dafür gab es einen MB der A-Klasse. Vor ihm waren am Ende zwei mit ganz großen Namen: Team-Olympiasiegerin Laura Kraut (USA) auf der holländischen Stute Teirra als Gewinnerin und Frankreichs Ex-Europameister Kevin Staut auf dem bgelgischen Wallach Reveur de Hurtebise, auch an sie gingen Zündschlüssel von Daimler-PKW's.

Der dreimalige Weltcup Sieger und angehende Olympia-Starter Marcus Ehning (Borken) platzierte sich auf dem Hannoveraner Hengst Campbell als Sechster hinter den beiden Niederländern Vincent Voorn auf Priamos als Viertem und Henk Van De Pol auf Warrant.